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Статья посвящена проблеме определения правовой квалификации пла-
тежного неттинга. Автором исследуется понятие платежного неттинга, вы-
являются его основные характеристики и определяются этапы проведения 
платежного неттинга. В статье приводится сравнительно-правовой анализ 
неттинга и зачета встречных однородных требований. Автором сделан вы-
вод о том, что институты платежного неттинга и зачета встречных одно-
родных требований кардинально различаются и стоит выделять неттинг 
как отдельный способ прекращения обязательств. 
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netting, identifies its main characteristics and defines the stages of pay-
ment netting. The article provides a comparative legal analysis of net-
ting and an analysis of offsetting counter homogeneous demands. The 
author makes a conclusion that the institutions of payment netting and 
the offsetting of counter homogenous demands drastically differ, and 
it is well worth distinguishing netting as a separate way of terminating 
obligations. 
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The article is dedicated to the problem of defining the legal assess-
ment of payment netting. The author examines the concept of payment 




